

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 10

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
le 10 février 1969

REUNION DES MINISTRES DE L'O.C.D.E.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui que le ministre de l'Industrie et du Commerce, Monsieur Jean-Luc Pépin, représentera le Canada à la Conférence annuelle des ministres de l'Organisation de coopération et de développement économiques, qui se tiendra à Paris les 13 et 14 février.

Pour les principaux pays industrialisés du monde, l'O.C.D.E. constitue un forum important en vue de consultations sur les questions d'économie, du commerce et du développement. On s'attend qu'à la lumière des développements récents dans les domaines monétaires et économiques, le rapport annuel que le Secrétaire général présentera aux ministres fasse ressortir plus que par le passé des questions précises de politique nationale et internationale qui se posent aux gouvernements des pays membres. Les ministres examineront les perspectives de croissance et de stabilité économiques au sein des pays de l'O.C.D.E., l'état actuel de leurs relations économiques avec le reste du monde et le programme de travail de l'Organisation pour l'avenir. Dans l'étude des perspectives d'aide et de commerce des pays en voie de développement, les ministres feront le point du travail accompli par les pays membres au chapitre du régime proposé de préférence tarifaire pour les exportations des pays en voie de développement.

Les ministres étudieront les problèmes de politique économique que l'évolution rapide de la technique pose aux gouvernements des pays industrialisés. On s'attend que, dans ce domaine en particulier, ils définissent les principes directeurs de l'activité future de l'Organisation.

Il y aura des représentants ministériels des 22 pays de l'O.C.D.E. en Europe de l'ouest et en Amérique du nord, ainsi que du Japon. Des fonctionnaires des ministères des Affaires extérieures, des Finances, de l'Industrie et du Commerce, de l'Agriculture et de la Banque du Canada accompagneront Monsieur Pépin.